

Está previsto que los trabajos finalicen en el plazo de un mes.

## **En marcha las obras de mejora de la pasarela de la M-600**

**Vva. de la Cañada, 14 de nov.2017.-** El Ayuntamiento ha comenzado los trabajos de mejora de la pasarela peatonal ubicada sobre la M-600 y su entorno. Los trabajos consisten en la construcción de dos escaleras metálicas, una en cada rampa de la pasarela, con el fin de acortar la longitud del recorrido de la misma, así como en el pintado de la estructura de hormigón y barandillas. También se va a vallar todo el entorno de la pasarela en ambos márgenes, para canalizar el tránsito de los peatones e impedir el cruce de la carretera a nivel.

“El objetivo es conseguir una mayor seguridad en esta zona y eliminar, al máximo, el riesgo que supone el cruce a nivel de la M-600 pues, pese a la existencia de dicha pasarela, detectamos que hay personas que la cruzan así con el peligro que eso conlleva, tanto para ellas como para los conductores que se desplazan por esta vía”, señaló el alcalde, Luis Partida, quien visitó las obras acompañado por el teniente de alcalde, Enrique Serrano.

Los trabajos, en los que el Ayuntamiento va a invertir unos 100.000 euros aproximadamente, finalizarán en diciembre.